

## RRL42 Takuro Kato

Tagesordnungspunkt: 5.2. Wahl der Ratsreserveliste Plätze 1-50

### Foto



### Angaben

**Alter:** 38  
**Geschlecht:** männlich  
**Stadtbezirksgruppe:** 8  
**Politik-Schwerpunkte:** Mobilität, Digitalisierung, Japanische Community

### Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

In allerletzter Sekunde möchte ich gerne meinen Hut in den Ring werfen und als Direktkandidat im Wahlbezirk 33 (Eller-Süd/West) sowie auf der Ratsreserveliste ab Position 40 antreten.

### Politisches:

Mein politischer Schwerpunkt ist **Mobilität**. In meinen Jahren in Düsseldorf habe ich mich von 90% Auto zu nahezu 100% Fahrradnutzung entwickelt und verstehe die mit dem Umstieg verbundenen Ressentiments. Aber wenn man die Funktionsweise und Kultur des japanischen ÖPNV oder der Niederländischen Fahrradwege und neuerdings die Geschwindigkeit der Verkehrswende in Berlin oder das konsequente Handeln von Brüssel und Paris kennt, dann müssen wir das auch in Düsseldorf umgesetzt bekommen! Und mit starken Grünen werden wir das schaffen, und zwar so, dass wir die Bürger\*innen dabei auch durch gute Information und nachvollziehbare Erklärungen mitnehmen.

Das **Erklären von Politik** durch Transparenz und Verständlichkeit sehe ich als eine weitere Aufgabe. Kaum ein\*e Einwohner\*in wühlt sich freiwillig durch das Ratsinformationssystem, dabei wären sicherlich Viele an Informationen, die das eigene Umfeld betreffen, interessiert. Es kann nicht sein, dass viele Themen nur von Presse oder Interessengruppen womöglich verzerrt öffentlich werden. Darum könnte man Bürger\*innen einen maßgeschneiderten Newsfeed ermöglichen und natürlich muss Open-Data noch konsequenter gefördert werden.

Gerne möchte ich auch meine Kontakte in die **japanische Community** nutzen, um die rund 400 japanischen Unternehmen noch stärker kommunal einzubinden und den Japan-Tag nicht nur als exotisches Intermezzo im Jahreskalender stehen zu lassen.

### Zur Person:

Als gebürtiger Hesse bin ich nach dem Studium in Freiburg und München 2011 aus beruflichen Gründen nach Düsseldorf gezogen und im „**Gurkenland**“ heimisch geworden. Als Chemiker ist meine Aufgabe der **technische Wissenstransfer** von und nach Japan und die Vermittlung dieses Wissens in Europa. Bis zuletzt bin ich dadurch auch sehr viel gereist.

Politisch sozialisiert wurde ich im **evangelischen Studienwerk Villigst**, wo der Austausch mit vielen anderen Stipendiat\*innen mein Weltbild nachhaltig geprägt hat. So konnte ich auch als **Präsident der Delegiertenkonferenz** ein Jahr lang Parlamentarismus im geschützten Raum üben.

Zu den Düsseldorfer Grünen bin ich mit dem Trump-Schock 2016 gekommen und habe mich ab dem Landtagswahlkampf 2017 nach und nach im KV und in der SG8 eingelebt. Zwischenzeitlich komme ich meiner extremen Neugier als Teil der **AG Mobilität** und der **LAG MoVe** nach.

Ansonsten bin ich leidenschaftlicher Orchester- und Chormusiker, zu Studienzeiten auch ehrenamtlich aktiv, derzeit allerdings aus Zeitmangel ohne konkrete Ausübungsmöglichkeit.

Mit aktuell zwei Vorschulkindern sehe ich die zunehmend wachsenden Aufgaben auch mit gemischten Gefühlen und betrachte mein Engagement daher eher langfristig und weniger im Rampenlicht.

Ich freue mich dennoch sehr, wenn ich Euer Vertrauen schon heute gewinnen kann.

Viele Grüße,

Takuro Kato